



30 Tage Englisch Tag 2

Englisch

Let's talk about the UK

Hi and welcome to your *30 day English intensive* from *Sprachheld*. I'm Hannah and today you'll find out all about my **home country**, the UK. Let's start!

The **United Kingdom** is made up of **England, Scotland, Wales** and **Northern Ireland**. It's an **island nation** in northwest Europe. It's the **birthplace** of many **famous people** like Shakespeare, Florence Nightingale, David Beckham and The Beatles. And its **capital** is London, a global centre of **finance** and **culture**.

Other famous **cities** in England include Manchester, Leeds, Bristol and Newcastle. In Scotland **there's** Edinburgh, Glasgow and Dundee. In Wales **there's** Cardiff and Swansea and in Northern Ireland **there's** Belfast and Londonderry. **There are a lot of** famous cities in the UK **other than** London that are **worth a visit!**

Deutsch

Lass uns über Großbritannien sprechen

Hallo und willkommen zu deinem *30-Tage-Englisch-Intensivkurs* von *Sprachheld*. Ich bin Hannah und heute erfährst du alles über mein **Heimatland**, das Vereinigte Königreich. Los geht's!

Das **Vereinigte Königreich** besteht aus **England, Schottland, Wales** und **Nordirland**. Es ist ein **Inselstaat** im Nordwesten Europas. Es ist der **Geburtsort** vieler **berühmter Menschen** wie Shakespeare, Florence Nightingale, David Beckham und den Beatles. Und die **Hauptstadt** ist London, ein globales Zentrum für **Finanzen** und **Kultur**.

Andere berühmte **Städte** in England sind Manchester, Leeds, Bristol und Newcastle. In Schottland **gibt es** Edinburgh, Glasgow und Dundee. In Wales **gibt es** Cardiff und Swansea und in Nordirland Belfast und Londonderry. **Außer London gibt es noch viele andere** berühmte Städte in Großbritannien, die **einen Besuch wert sind!**

Tea is the most famous drink **among**¹ **Brits**. They drink *approximately* 165 million **cups of tea every day**. I drink around five **cups of tea a day**. Sometimes more **if it's really cold!**

One of my **favourite things to do in the UK** is go to the **pub**. British pub culture is **part of everyday life!** They're a **great place for socialising** and many people **go to watch a football game**, play **pool** or just **have a beer**. Sometimes **in winter** they have open fires which are **super cosy** at Christmas time!

The UK has **some of the most famous Universities in the world like** Oxford, Cambridge and Durham. **In fact**, some scenes from the Harry Potter series were filmed there! And **if you like** Harry Potter, you can visit Platform 9 and three quarters **at Kings Cross train station** in London. **Thousands of tourists** visit **every day** to **take a picture!**

More famous sights in London **include** Big Ben, the great clock bell **by** the houses of parliament in Westminster. **Also** in Westminster is Buckingham Palace, the home of The Queen. You can visit **both** and **take a short walk** to the

Tee ist das berühmteste Getränk der **Briten**. Sie trinken **jeden Tag etwa** 165 Millionen **Tassen Tee**. Ich trinke etwa fünf **Tassen Tee pro Tag**. Manchmal auch mehr, **wenn es richtig kalt ist!**

Eine meiner **Lieblingsbeschäftigungen in Großbritannien** ist es, in den **Pub** zu gehen. Die britische Pub-Kultur ist **Teil des täglichen Lebens!** Sie sind **ein toller Ort, um Kontakte zu knüpfen**, und viele Leute **gehen** dorthin, **um ein Fußballspiel zu sehen, Billard zu spielen** oder einfach **ein Bier zu trinken**. **Im Winter** gibt es manchmal offene Kamine, die zur Weihnachtszeit **besonders gemütlich** sind!

Im Vereinigten Königreich gibt es **einige der berühmtesten Universitäten der Welt wie** Oxford, Cambridge und Durham. Einige Szenen aus der Harry Potter-Reihe wurden **sogar** dort gedreht! Und **wenn du** Harry Potter **magst**, kannst du den Bahnsteig 9 und drei Viertel **am Bahnhof Kings Cross** in London besuchen. **Tausende von Touristen** kommen **jeden Tag**, um **ein Foto zu machen!**

Weitere berühmte Sehenswürdigkeiten in London **sind** Big Ben, die große Glocke **am Parlamentsgebäude** in Westminster. **Ebenfalls** in Westminster befindet sich der Buckingham Palace, der Sitz der Queen. Du kannst **beide** besuchen und **einen kurzen**

¹ „among“ bedeutet so viel wie „unter“. Man könnte hier also auch sagen „Unter Briten ist Tee das berühmteste Getränk.“ Das ist im Deutschen aber nicht so natürlich.

River Thames. I like to buy some 'food-to-go' and **explore** the outdoor markets there. There's always plenty to see and do!

So, what's the best thing about your **home country**? Have you ever been to the UK? Or would you like to visit? What would you do there?

I hope you enjoyed this session. Join me next time to learn more English with *Sprachheld*. I'm looking forward to it! See you soon!

Spaziergang zur Themse machen. Ich kaufe gerne "Essen zum Mitnehmen" und **erkunde** die dortigen Märkte im Freien. Es gibt immer viel zu sehen und zu tun!

Also, was ist das Beste an deinem **Heimatland**? Warst du schon einmal in Großbritannien? Oder würdest du es gerne mal besuchen? Was würdest du dort unternehmen?

Ich hoffe, diese Stunde hat dir gefallen. Sei wieder nächstes Mal dabei und lerne mehr Englisch mit *Sprachheld*. Ich freue mich schon darauf! Wir sehen uns bald wieder!